



Tanto la "Federación de Squash de México A.C.", como "Squashistas Mexiquenses A.C.", siempre se han conducido por los preceptos anteriormente mencionados, han sido incluyentes, tolerantes y abiertos al dialogo con la finalidad de que prevalezca una sana convivencia entre los deportistas de nuestra comunidad. Sin embargo, como en todas las asociaciones, agrupaciones etc., existen desacuerdos y nuestra Asociación no es la excepción, existe una persona que está en desacuerdo con el funcionamiento de nuestra Asociación, y atreves de la ofensa, de la difamación, del descrédito, del acoso, ha querido accesar a nuestra organización, no respetando nuestros reglamentos y estatutos y no obstante que se ha tratado de entablar el dialogo con él no ha sido posible debido a su obsesión enfermiza de hacer las cosas a su manera, entablando demandas de toda indole en contra de todas las autoridades que rigen nuestro deporte, entrapando y aterrorizando al IMCUFIDE y consiguiendo que este le de algunas concesiones en detrimento de los deportistas afiliados a Squashistas Mexiquenses A.C. asociación acreditada y avalada por La Federación de Squash de México A.C. máxima autoridad de nuestra rama deportiva.



En el mismo orden de ideas no se puede pretextar que por conflictos al interior de nuestra asociación, que dicho sea de paso esta persona no ha podido demostrar sus infundios y calumnias, el IMCUFIDE le niegue el apoyo necesario que por ley tienen derecho nuestras jóvenes promesas deportivas, lo cual reiteramos es un acto totalmente DISCRIMINATORIO que obstaculiza el sano desarrollo de dichos jóvenes.



Por todo lo anteriormente expuesto, los padres de nuestros jóvenes deportistas han pagado con creces, el desatino del IMCUFIDE al solapar y actuar con tibieza que dicha persona no cumpla con los reglamentos y estatutos tanto de la Asociación como los de la Federación e intervenir de intermediario y actuar con cierta inclinación a favor de la susodicha persona en un conflicto que atañe solamente a los particulares. De tal forma que dichos padres han corrido con todos los gastos en la preparación deportiva de sus hijos ya por larguísimo tiempo lo cual implica un desgaste económico tremendo, asimismo manifiestan que no desmayaran y seguirán adelante con el apoyo o sin el apoyo del IMCUFIDE.



Programa de las Naciones Unidas para la Fiscalización Internacional de Drogas

Es por esto que los padres de nuestros deportistas nos han manifestado la desilusión, la frustración, el enojo y nos refieren que se buscaran otras alternativas de apoyo recurriendo a otras instancias que den solución a la problemática.

Sin otro particular reciba un cordial saludo.

"Honor y Espíritu Deportivo"

C. Armando Tepos Zenil
Presidente Squashistas Mexiquenses A. C.

C.C.P. SUBDIRECCION OPERATIVA (IMCUFIDE)
C.C.P. SUBDIRECCION FOMENTO AL DEPORTE (IMCUFIDE)
C.C.P. EXPEDIENTE

Squashistas Mexiquenses A.C.
Calle. Bosque de Arces Mz. 4 Lt 58 Casa B, *Col. Real del Bosque*
Tultitlan, Estado de México, *C.P. 54948*
Tel. 25 93 21 94, squashedomex@prodigy.net.mx